

AÑO I

::

MAYO 1924

::

Núm. 1

REVISTA FEMENINA



Militza

Por Rebeca Matte de Iñiguez.

PUBLICACION

MENSUAL

Precio: 50 Cts.

774-1

3. Las blusas ajustadas y también las demasiado recogidas.

4. Los sombreros de alas extendidas y anchas con adornos horizontales.

El escote debe ser en punta, y no redondo o cuadrado.

Deben usar el cabello en moños más bien altos, y sombreros que hagan aparecer más alta. Deben evitar los adornos en la frente en los peinados de noche.

Progresos del Feminismo en España

Hace unas pocas semanas, una delegación del Congreso Supremo Feminista de España se presentó al Director Militar para pedir el voto para las mujeres en ese país.

El general Primo de Rivera las recibió cordialmente, las oyó con gran interés y declaró que su propósito es conceder el voto a las mujeres, aunque con algunas restricciones.

En efecto, después de esta entrevista, se ha elaborado un proyecto que inclu-

ye, entre otras reformas, la de conferir a las mujeres capacidad para ser elegibles como municipales. Si como se cree, este proyecto encuentra aceptación de parte del Rey, será éste el primer paso hacia el sufragio femenino en España.

El movimiento feminista ha hecho grandes progresos en este país durante los últimos años. El Consejo Supremo comprende diez sociedades y existen además otras grandes asociaciones de damas, especialmente la Acción Católica, todas las cuales piden unánimemente que se concedan los derechos políticos a la mujer.

Una madre debe saber

Que el alcohol retarda el desarrollo físico y mental del niño.

Que el alcohol produce la fatiga y la distracción del niño en la escuela.

Que el alcohol causa insomnios y nerviosidad.

Que el alcohol pone en peligro la naturaleza moral del niño.

Que el alcohol debilita la resistencia física y favorece el desarrollo de las enfermedades.

Que cada centavo gastado en alcohol estaría mejor empleado en mejorar la calidad del alimento.

Que la mayor parte de los que sufren enfermedades mentales, tienen que agradecer al alcoholismo de sus padres y de sus abuelos la condición en que se encuentran.

Que la felicidad doméstica se halla siempre en peligro y es a menudo minada y destruída por el alcohol.

